
Pièces 3 Pièces

Superficie 95 m²

Référence W-02VEO8

Prix 1 130 000 €

Paris 3Eme
Appartement à vendre (75003)
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Engel  &  Völkers  vous  propose  ce  magnifique  Loft,  dans  une  rue  historique  du

marais.  Cet  appartement  de  3  pièces,  au  design  très  contemporain  et  à

l'ameublement  iconique,  saura  vous  charmer  par  ses  pièces  à  vivre  raffinées.

Celui-ci  vous  invite  à  la  créativité  et  peut  également  abriter  une  activité  de

profession  libérale.  La  grande  cuisine  équipée  et  moderne  se  partage  avec  une

belle  salle  à  manger/  pièce  à  vivre,  éclairée  par  une  verrière  contemporaine  avec

vue sur de grandes plantes vertes disposées dans la cour pavée. Avec son entrée

privative, son interphone dédié, cet appartement dispose ...

Engel  &  Völkers  offers  you  this  magnificent  Loft  in  a  historic  street  in  the  Marais.

This  3-room  apartment,  with  its  contemporary  design  and  iconic  furnishings,  will

charm you with its refined living spaces. It invites you to be creative, and can also

accommodate a professional  activity.  The large, modern,  fully-equipped kitchen is

shared with  a  beautiful  dining/living  room,  lit  by  a  contemporary  glass  roof  with  a

view of the large green plants in the paved courtyard. With its private entrance and

dedicated intercom, this apartment features a living room, a study, a TV that can be

folded away ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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